復活!8年ぶりの「田の神踊り」





8 月2日、旧神川中学校体育館で神川納涼大会が行われました。青年団によるダンスや子供達によるダンスで会 場を沸かせていました。また、8年ぶりに復活した田の神踊 りでは田おこし・田植え・稲刈りなど15分の物語になってお り、ユニークな踊りや稲刈りの様子に観客を賑わしていまし

棒踊り、薩女踊り披露

8 月11日、旧神川中学校体育館で宿利原地区納涼大会が 行われました。地域の方々による踊りや伝統芸能でもあ る、棒踊り・薩女踊りなどが披露されました。

最後は、参加者や地域の方々が輪になって踊り楽しんでいま した。



南松園慰問の夕べ2013



月23日、南松園にて南松園慰問の夕べが開催されま **る** した。ジョイサウンズによる合奏や子供達による踊 り、薩摩剣士隼人ショーなどあり会場を賑わしていまし た。

紫原夏祭り開催

8 月4日、鹿児島市の紫原夏祭りに都市農村交流の一環として特産品販売とカブト虫の無料配布を行いま した。田代の上部営農組合で作った無農薬米、けせん団子 やひとくちげたんはなどを販売しました。

カブト虫の無料配布では楽しみにしていた子供達が大勢 並び賑わいました。

